

Cuba annonce les équipes qui participeront à l'Olympiade d'échecs



Avec la participation des débutants Yanira Vigoa et Yuri Gonzáles la fédération cubaine d'échecs a officialisé les équipes qui participeront à la 41^e Olympiade d'échecs , du 1er au 14 août dans la ville norvégienne de Troms. Cette compétition a été créée en 1924.

La sélection féminine avec 14 participations aux Olympiades, est menée par la GM de Pinar del Rio Lisandra Ordaz, la joueuse cubaine qui a le plus grand nombre de points Elo et par la championne nationale 2014, Sulennis Piña. La médaillée de l'Olympiade de 2010 Yaniet Marrero et la vétérane Maritza Arribas, qui assistera à sa 13^e olympiade complètent l'équipe.

Pour sa part, l'équipe masculine , avec 27 participations a à sa tête les GM Leinier Domínguez et Lázaro Bruzón, les deux joueurs latino-américains qui ont le plus de points Elo. Leinier exhibe 2760 points qui le situent à la 11^e place du ranking mondial et Lazaro apparaît avec 2692 points au 53^e rang du classement mondial. Tous les deux participent à leur huitième olympiade.

Les messieurs comptent aussi sur la participation des GM Yunieski Quesada, dont c'est la 6^{ème}

incursion et Isam Ortiz, qui revient pour la deuxième fois après avoir débuté en 2012.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/25554-cuba-annonce-les-equipes-qui-participeront-a-lolympiade-dehecs>



Radio Habana Cuba